

Cuba mantiene propósitos para Juegos de París 2024

Image not found or type unknown



José Antonio Miranda

La Habana, 18 may (JIT).- Finalizar entre los 20 primeros puestos de los Juegos Olímpicos de París 2024 y no quedar por detrás de los 25 mejores del certamen paralímpico se mantiene como el propósito definido para las delegaciones que representarán a Cuba en esas justas.

Así lo ratificó este viernes José Antonio Miranda, director de Alto Rendimiento del Inder, durante la conferencia de prensa en que brindó una actualización sobre la preparación de los exponentes de la Isla que competirán en la capital francesa el próximo verano.

«Hemos realizados los análisis y estamos conscientes de que esos objetivos deben alcanzarse ganando al menos cinco medallas de oro en cada evento», reconoció Miranda antes de referirse al complejo proceso clasificatorio que se ha transitado y todavía activo en algunos deportes.

Hasta el momento 36 deportistas cubanos cuentan con boletos para la lid olímpica que se celebrará entre el 26 de julio y el 11 de agosto. La cifra debe crecer, pues quedan otros 44 con opciones en deportes como atletismo, boxeo, judo, voleibol de sala y de playa, natación y tenis de mesa.

El directivo adelantó que, atendiendo a los cálculos realizados, la mayor responsabilidad de conquistar medallas descansa en 19 figuras. «En ellos se centran las mayores posibilidades y por eso han recibido una atención diferenciada. Vale resaltar que 15 de ellos tienen experiencia en juegos olímpicos».

Miranda reconoció lo complicado que ha resultado dar cumplimiento a la ruta crítica planificada, pero se ha logrado hasta el momento a pesar de no pocos contratiempos.

«Sobre todo tenemos que resaltar la voluntad política y el apoyo que nos ha brindado la máxima dirección del país», agregó.

A su vez, adelantó que la mayoría de los implicados en ambas lides completarán sus preparaciones en diferentes ciudades de Europa, principalmente del país sede.

Resaltó además el destacado papel desempeñado por la ciencia como respaldo a todo el proceso, que incluye el estudio de posibles contrarios.

El directivo ratificó la obligatoriedad de que todos los representantes cubanos lleguen a París con al menos una prueba antidoping realizada después del 18 de mayo, lo que señaló como una garantía para sus desempeños.

Respecto a la justa paralímpica –prevista del 28 de agosto al 8 de septiembre– se confirmó en el encuentro que hasta el momento aparecen 11 cubanos clasificados para competir en cinco deportes, pero se prevé que la cifra definitiva estará entre 28 y 32, pues aún restan varios procesos por concluir.

Las mayores opciones de subir a los podios de la justa para deportistas en situación de discapacidad recaen en 10 competidores, siete de ellos con anteriores incursiones en certámenes multideportivos de ese nivel.

Quedan por definir posibles cupos cubanos en paratletismo, parabádminton, paratiro, paraciclismo, parajudo y paranatación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355001-cuba-mantiene-propositos-para-juegos-de-paris-2024>



Radio Habana Cuba